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Au cceur du 15eme arrondissement de Paris, découvrez cette
résidence de standing, dans un quartier alliant le dynamisme de la rue
Lecourbe et ses commergants avec le charme et la vie culturelle du
6eme et du 7eme arrondissements.Cet appartement de 42m2 situé au
5e étage avec ascenseur est composée comme suit : une entrée, un
salon ouvert sur une cuisine entierement équipée, une chambre et une
salle de bain, WC.La livraison de I'appartement est prévue pour le 3e
trimestre 2026.Pourquoi acheter un bien neuf en 2024 ?- Economies

d'énergie et équipements aux normes ;- Frais de notaire réduits ...

In the heart of the 15th arrondissement of Paris, discover this luxury residence, in a
district combining the dynamism of rue Lecourbe and its merchants with the charm
and cultural life of the 6th and 7th arrondissements.This 42m?2 apartment located
on the 5th floor with elevator is composed as follows: an entrance, a living room
open to a fully equipped kitchen, a bedroom and a bathroom, toilet. The delivery of
the apartment is scheduled for the 3rd quarter of 2026.
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